



Mesa de coordinadores de Diputados / Arturo Ávila (Vocero – Morena), Rubén Moreira (Coordinador – PRI), Noemí Luna (Coordinadora – PAN), Ivonne Ortega (Coordinadora – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Que se debatan las cosas en un foro público, siempre es bueno; sin embargo, no estoy de acuerdo con lo que se votó. Hay un contenido ideológico en lo que se está debatiendo, una falla en el contenido doctrinal y hay problemas muy prácticos. No es una reforma que mejore la justicia, no hay un elemento objetivo que nos diga que vamos a tener mejores jueces, con una forma distinta de selección”, expuso Rubén Moreira.

“Le estamos quitando los privilegios a los ministros que ganaban casi 8 millones de pesos, 2 mil 300 trabajadores del Poder Judicial ganan más que el Presidente de la República, cuando en el Ejecutivo y Legislativo ya hay austeridad republicana. Los gobiernos neoliberales nos dejaron un desastre, ya no queremos que los jueces se juzguen ellos mismos, como era posible que un Consejo de la Judicatura en donde las quejas para jueces magistrados y ministros fuera resueltos por ellos mismos”, sostuvo Arturo Ávila.

“No podemos quedarnos contentos de un ejercicio donde, queda clarísimo la práctica autoritaria de Morena y de sus satélites, con una mayoría artificial que México no les dio, pero me resulta, simpatiquísimo, que no pierden oportunidad para hablar a nombre del pueblo, como si ellos fueran todos las y los ciudadanos. Me preocupan mucho las repercusiones de una reforma que no intenta mejorar al Poder Judicial. Es una clara venganza a un poder que supo poder supo poner límites al Ejecutivo”, comentó Noemí Luna.

“Daniel Barreda está con nosotros, es importante destacar quién es nuestro compañero. Él está trabajando en Campeche, sufre el gobierno de Layda Sansores, su líder político, Eliseo, está perseguido. Yo quería comentarle a Rubén, el respeto que le tengo a Riquelme, en la condición de salud en la que se encuentra, no poner en duda que pueda llegar a votar, que pida licencia, que entre su suplente. Me parece que es un riesgo innecesario poner en riesgo su salud y, en segunda, la de votación”, sugirió Ivonne Ortega.

https://photos.onedrive.com/share/BEbb992B33844BAA!s28832048a5a3496a96a3ef71ff5c702c?cid=BEbb992B33844BAA&resId=BEbb992B33844BAA!s28832048a5a3496a96a3ef71ff5c702c&ithint=video&e=pz7SHf&migratedtospo=true&redeem=aHR0cHM6Ly8xZHJ2Lm1zL3YvYy9iZWJiOTkyYjMzODQ0YmFhL0VZ22dneWlqcFdwSmxxUHZiZjIjY0N3QnVONDYybEplT2tRRHQtbHB4c2lIUmc_ZT1weidTSGY